

8.20 広島八木災害報告（第 180 報）

2021.1.7

明けましておめでとうございます。

今年は丑年、丑の歩みのように、着実に仕事を進めていきたいと思います。実は私も丑年です。7回目の丑年ということになります。体力の続く限り頑張ります。

今年の正月3日は穏やかな暖かい日が続きました。しかし、年末からの広島地区のコロナの暴発の為に、例年のような行事ができません。地元の鎮守のお宮も近くのお寺もお参りの人はほとんど見かけません。当然、家族が集まって久しぶりの宴会をすることもありません。非常に異常な正月となりました。

桑原医院は1月6日から仕事を始めています。1月2日と4日は“丸山ワクチン”の患者さんだけを診察しました。1月6日は仕事始めでしたが、沢山の患者さんがおいでになりました。勿論、コロナ感染疑いの患者さんもいます。

今日は、朝から非常に寒い日になりました。現在横なぐりの雪が降って、たちまち梅林小学校の運動場は真っ白になってしまいました。これから、寒暖の差が激しい日が続きます。健康に気をつけて、それぞれの仕事をしていきましょう。

2021.1.7.11 時

桑原医院 桑原正彦